



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Matthias Thürauf	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	26.06.2015	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Grau-Karg

In der Rathausgasse stehen Poller auf dem Gehweg die das Parken verhindern. Kunden der Dönerbude parken deshalb auf der Straße und wenn die Ampel rot ist gibt es jedes Mal einen Stau. Könnten die Poller nicht wieder entfernt werden?

OB Thürauf

Die Poller zu entfernen wäre zu gefährlich. Die Autofahrer parken auf dem Gehweg und gefährden die Fußgänger. Die Polizei sollte regelmäßiger Kontrollen durchführen.

Frau Grau-Karg

Dann müsste die Polizei konsequenter kontrollieren. Das jetzt dort immer entstehende Chaos kann nicht bleiben

Frau Grau-Karg

Hat gehört, dass im Jordan-Haus Fenster eingebaut wurden die nicht den Bestimmungen des Denkmalschutzes entsprechen. So soll es auch im Gebäude ehem. Lokal „Beeblebrox“ an der Südlichen Ringstraße sein.

OB Thürauf

Die Verwaltung wird sich der Sache annehmen und einen Blick darauf werfen. Er kann sich aber nicht vorstellen, dass der Einbau der Fenster ohne Beteiligung des Denkmalschutzes stattgefunden hat.

Frau Dr. Weigand

Wird in Schwabach die Mietpreisbremse eingeführt? Diese kommt in diversen anderen Städten und es werden dazu Erhebungen durchgeführt. Hat es in Schwabach Erhebungen gegeben?

Herr Engelbrecht

Es handelt sich um Erhebungen des Landesamtes für Statistik und Schwabach erfüllt bisher nicht die Voraussetzungen für die Mietpreisbremse. Es kann aber noch kommen.

Herr Humpenöder

In der Stadt sollte anl. des Bürgerfestes mehr auf Sauberkeit geachtet werden. Das Baubetriebsamt mal darauf hinweisen. Im Schulhof im Schulzentrum Mitte liegen noch alte Laubhaufen herum. Der Gehweg von der Dönerbude könnte sauberer sein und am Gehweg vor dem ehem. Brausebad fliegt auch immer altes Laub herum.